



ALARCOS CARS



Con más de cuarenta y cinco años restaurando vehículos con amor y pasión, **Luis Alarcos**, CEO fundador de esta empresa, comenta que se trata de un sector con enorme potencial puesto que apenas existen empresas en España dedicadas a la restauración de coches clásicos.

Además se trata de un mercado en el cuál, particulares que poseen este tipo de coches se encuentran con el problema de su reparación, ya que deben llevarlos al extranjero, debiendo abonar un coste muy elevado para este servicio.



La búsqueda de piezas de stocks de origen o la fabricación de nuevas piezas, el estudio pormenorizado de planos o la investigación en archivos suponen los pilares esenciales de este tipo de reparaciones.

"La totalidad de nuestros clientes conocen nuestra insistencia en dejar los vehículos tal y como fueron diseñados y proyectados, eso es lo que hace que confíen plenamente para que custodiemos y restauraremos sus joyas".

- LUIS ALARCOS, CEO fundador

Su pasión por el mundo del motor clásico va más allá de la propia compra-venta y restauración. Les encanta vivir experiencias, y por ese motivo participan en todo tipo de rallies y eventos donde disfrutar de la conducción y su afición.

Actualmente, imparte formación a colectivos de discapacitados, hombres y mujeres, demostrando de esa forma la posibilidad de inclusión del colectivo y fomentando también la igualdad de género, pretendiendo que este tipo de conocimientos les facilite su inserción laboral y además potencie para este sector encontrar recursos humanos con capacitación suficiente para trabajar en esta actividad.

<https://www.alarcoscars.com/es/>

